

Cubanos viajan a sede del Mundial de Atletismo de Eugene

Image not found or type unknown



Lázaro Martínez, champion du monde cadet et champion panaméricain junior en 2013, a encore de chances d'obtenir sa qualification pour les JO de Tokyo.

La Habana, 13 jul (JIT).- Con 15 figuras por la baja de última hora por lesión de la heptalonista Yorgelis Rodríguez, la delegación cubana al Campeonato Mundial de Atletismo de Oregon 2022 viajó a la sede, la ciudad estadounidense Eugene, donde los organizadores esperan celebrar el mejor certamen de su tipo hasta el momento.

El grupo está encabezado por los campeones del orbe Yaimé Pérez, oro en el disco de Doha 2019, y Lázaro Martínez, vencedor del triple salto en la cita bajo techo celebrada el pasado marzo en Belgrado.

Además sobresalen en el grupo el bronceado del salto de longitud en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, Maykel Massó, y la finalista de los 400 metros en esa misma justa, Roxana Gómez.

La comisionada nacional de este deporte, Yipsi Moreno, confirmó a JIT que todos los integrantes cumplieron con el exigido protocolo médico anticovid-19, que incluye la confirmación de un esquema de vacunación completo y la realización sin contratiempos de pruebas de PCR previas a la partida.

La directiva informó además que no formará parte de la delegación la heptalonista Yorgelis Rodríguez, quien presentó molestias en una de sus rodillas durante los entrenamientos con vallas realizados en los últimos días.

Teniendo en cuenta la opinión de la atleta y su entrenador, el criterio de los médicos y la valoración de la comisión técnica, se decidió cancelar su participación en el certamen.

El resto de los involucrados se encuentran en perfecta forma y enfocados en cumplir el propósito de conseguir un buen resultado en el afamado estadio Hayward Field.

Los organizadores confirmaron a más de 1.900 participantes de 192 países, en el que será el primer evento de este rango en suelo estadounidense.

Del 15 al 24 de julio se competirá en Eugene en dobles jornadas diarias y se aseguró la presencia de 42 titulares olímpicos y 37 campeones mundiales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/293357-cubanos-viajan-a-sede-del-mundial-de-atletismo-de-eugene>



Radio Habana Cuba